



Serrano, Pita, Ruipérez, López y Dorado, en el exterior del complejo de Peñuelas de San Blas, en la zona de la Vaguada de la Palma. | FOTOS: ALMEIDA

## Reapertura de Peñuelas como espacio para trabajos en grupo de los alumnos

Desde hoy está en funcionamiento con capacidad para cerca de 300 estudiantes ■ La Universidad ha invertido más de 200.000 euros en la transformación del antiguo comedor

R.D.L. | SALAMANCA

Los universitarios disponen desde hoy de un nuevo espacio destinado al estudio y los trabajos en grupo. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado de los vicerrectores de Economía, Ricardo López; Estudiantes y Extensión Universitaria, Cristina Pita; e Internacionalización, M<sup>a</sup> Angeles Serrano, inauguró ayer el renovado complejo de Peñuelas de San Blas con capacidad para cerca de 300 estudiantes.

A finales de 2015, Ruipérez anunció la transformación del comedor de Peñuelas en un nuevo espacio multiusos para cubrir la demanda de los estudiantes que reclamaban contar con más zonas para poder desarrollar sus trabajos en grupo. En los últimos años el uso de dicho comedor había ido cayendo, por lo que el equipo rectoral optó por acondicionar el espacio y adaptarlo a las nuevas necesidades. El resultado es que los más de 700 metros cuadrados del comedor de Peñuelas, en la zona de la Vaguada de la Palma, se ha convertido en grandes salas con mesas de distintos tamaños para favorecer las reuniones de los estudiantes. Además, también hay una zona más pequeña y cerra-



Espacio con mesas y sillas para los trabajos en grupo.

da para el estudio individual.

Y para suplir el cierre del comedor, la Universidad prevé la instalación en los próximos meses de una cafetería con terrazas exteriores.

La inversión asciende a más de 200.000 euros, ya que a la demolición de la cocina del antiguo comedor y la renovación de los revestimientos del espacio, hay

que sumar la adecuación de las cubiertas del original edificio que es una suma de hexágonos, la mejora de la instalación eléctrica, un nuevo sistema de climatización y mejoras en los accesos, así como la instalación de wifi para que los estudiantes puedan acceder a través de internet a todos los servicios de la Universidad de Salamanca.

Además, en el sótano se mantiene el centro de acondicionamiento físico rehabilitado en 2009 por lo que, como señaló la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, "el resultado es un complejo con una serie de servicios muy atractivos".

Por su parte, el vicerrector de Economía, Ricardo López, insistió en que a la obra y el equipamiento se ha sumado el coste del mobiliario y el sistema de videovigilancia.

"Tenemos que celebrar la reapertura de este espacio con una nueva funcionalidad que aumenta la oferta de servicios a la comunidad universitaria", destacó el rector Daniel Hernández Ruipérez.

También los estudiantes manifestaron ayer su satisfacción por la reapertura de Peñuelas y sus nuevos usos. "Cubre las demandas planteadas y aumenta los espacios para el día a día", aseguró el presidente del Consejo de Delegaciones, Julius Szczesniowski, tras la inauguración del espacio y manifestó su esperanza de que en la época de exámenes puedan utilizarlo también durante los fines de semana, de forma que complementen los servicios de las bibliotecas de la Universidad.

### LOS DETALLES

#### Abierto de 8:00 a 21:00 horas

En principio, el renovado espacio de Peñuelas abrirá de 8:00 a 21:00 horas, el mismo horario del centro de acondicionamiento físico ubicado en el sótano del edificio de la Vaguada de la Palma, un lugar estratégico a mitad de camino entre el Campus Miguel de Unamuno y el campus de la zona histórica.

#### Mejora de la accesibilidad

Se ha emprendido una mejora en los accesos del edificio dotándole de una segunda entrada accesible en la planta baja. Además, se ha mejorado el aspecto exterior del edificio y su entorno, con actuaciones en la iluminación exterior, el acondicionamiento de vuelos del edificio, ajardinamiento y actuación en la rejería exterior.

#### Más de 700 metros cuadrados

El antiguo comedor de Peñuelas de San Blas tenía un espacio de más de 700 metros cuadrados, entre cocina, comedor y almacén. Ahora la mayor parte del espacio se ha transformado en una zona de mesas para trabajo en grupo, aunque también hay un espacio más reducido para el estudio individual. Igualmente, se ha reservado una zona para la próxima instalación de una cafetería que dé servicio a los universitarios que utilicen el complejo que también cuenta con gimnasio.